

Erster Faschingsritt im Landkreis Freising

Vom 11. bis zum 12. Februar 2002

Der Faschingsritt entstand aus der Idee einmal in der noch dunklen "fünften Jahreszeit" einen bunten, lustigen Wanderritt zu machen:

Und so kommt es, dass sich 7 Narren auf den Weg von Schaidenhausen nach Langenbach machen. Im Kranzberger und Freisinger Forst treiben Piraten, Indianer und rotschöpfige Langstrümpfe ihr Unwesen und schrecken selbst bei kühlen Temperaturen nicht vor einem Picknick im Biergarten der "Plantage" bei Freising zurück. Vergnügt geht's weiter durch das Ampertal bis wir nach 24 km die Dorfschänke vom Reitstall Jakob Myrth erreichen. Bei ihm sind Ross und Reiter bestens untergebracht, die Pferde in Boxen, die Reiter in schönen Gästezimmern. Den Abend verbringen wir im gemütlichen Wirtshaus bei Speis und Trank. Am Morgen gibt's ein super Reiterfrühstück mit Rührei und Speck, so kann man den närrischen Tag gestärkt angehen. Wir reiten von Langenbach nach Freising stets entlang der Isar auf einem traumhaften Naturweg mit dem Ziel vor den Augen in Freising Lerchenfeld bei McDonald einzufallen. Dieser Überfall ist uns gelungen aus McDrive wird McRide. Nachdem alle Narren ihre

Hamburger, Pommes, heiße Apfeltaschen und Cola erhalten, geht's' lustig weiter durchs Freisinger Moos zurück nach Schaidenhausen.



